

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 21 de octubre de 2020

La Laguna se posiciona en lo alto del 'ranking' de ciudades que favorecen la inversión

Aguere escala 13 puestos de la tabla del Índice de Libertad Económica gracias a las medidas aplicadas por el Ayuntamiento



Concejal de Hacienda Alejandro Marrero

La Laguna se ha convertido en la décima gran ciudad de España con las mejores políticas municipales para invertir en el territorio. En tan solo un año, el municipio ha logrado escalar 13 puestos del *ranking* nacional, el tercer ascenso de mayor importancia del país, hasta colocarse en el *top ten* gracias a la mejora de su Índice de Libertad Económica, determinado a partir de indicadores que dependen del poder decisorio de cada ayuntamiento.

El concejal de Hacienda, Alejandro Marrero, destaca el esfuerzo realizado por el grupo de Gobierno desde su entrada en la Corporación local, en junio de 2019, "para reducir la presión fiscal a la ciudadanía y empresas y facilitar la actividad económica. Un año después, desde el área hemos aplicado

medidas que suponen la rebaja y flexibilización de distintas tasas e impuestos, especialmente con motivo de la actual crisis sanitaria, para que el conjunto de la sociedad pueda afrontar con mayor cantidad de recursos su día a día", resalta.

El impulso de ese tipo de políticas, como es el caso de la reducción en un 50% de la tasa anual de basura y la ampliación de plazos para el pago voluntario de tributos, junto a las operaciones aprobadas para disminuir el endeudamiento público, han dado lugar a que la Fundación para el Avance de la Libertad -encargada de realizar este estudio sobre el grado de libertad económica de las 50 ciudades y municipios más poblados del país- haya mejorado la posición de La Laguna en su *ranking* nacional, pasando del puesto 23 en 2019 al décimo en junio de 2020. Esta subida es, de hecho, la tercera más importante de la tabla junto a la de Leganés (que también avanza 13 puestos), colocándose por detrás de San Sebastián (que asciende 18 escalones) y Palma de Mallorca (con 16).

La Fundación, que promueve el movimiento libertario en la economía española, se encarga de medir el Índice de Libertad Económica de los 50 territorios españoles a partir de cuatro grandes áreas: el desempeño económico municipal, la magnitud de la plantilla del Ayuntamiento, su intervencionismo económico y la presión fiscal. De acuerdo a esos criterios, "en el año anterior tuvimos una puntuación aceptable, pero se nos recomendaba mejorar el coste por habitante que implicaba el Consistorio y nuestra capacidad para atraer a empresas con medidas dirigidas a los sectores productores. Gracias al trabajo realizado hasta el momento, hemos escalado en esa lista, lo que se traduce, según esta organización, en una prosperidad mayor para el municipio, existiendo una mayor libertad para trabajar, consumir e invertir", resalta Alejandro Marrero.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Tras el resultado obtenido en 2020, el concejal de Hacienda confía en poder "mantener, o incluso mejorar, esa posición en el *ranking* del próximo ejercicio, ya que en el segundo semestre hemos puesto en marcha acciones de mayor peso que responden a las recomendaciones de la Fundación". Entre ellas, citó la reducción del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) a las familias y empresas de La Laguna hasta el 31 de diciembre de 2023; la suspensión hasta 2022 de la tasa por ocupación del dominio público con mesas, sillas, quioscos y autobares; y la bonificación del IBI para aquellas personas que instalen en sus hogares sistemas de aprovechamiento térmico o eléctrico de energía solar para autoconsumo.